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2 0 0 8～2 0 0 9 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：大岩一仁  幹 事：夏目雅康  ＳＡＡ：大島嗣雄  会報委員長：太田 稔

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度第２６回  通算１０９７回  平成２１年１月２７日（火） 晴 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  豊橋ＲＣ１名  豊橋北ＲＣ２名  豊橋南ＲＣ１名  豊橋ゴールデンＲＣ２名 
      豊橋東ＲＣ２名  蒲郡ＲＣ３名  豊川ＲＣ１０名 
出席報告  川渕啓治委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 1／13修正出席率 

５４名 ４４+５名 ３８名 ７７．６％ ９１．６％ 

司会進行  大島嗣雄ＳＡＡ 

 
 

★会長の挨拶及び報告  大岩一仁会長 

皆さん、こん

にちは。本日

は、はつもう

で例会という

ことで、たく

さんの皆さん

がお集まり頂

きまして、あ

りがとうございます。いつもなら青木先生が

おみえになる訳ですが、今日は旧正月の行事

が重なってしまって、皆さんに宜しくお伝え

いただきたいと昨日電話を頂きました。 
土曜日に豊川高校の女子駅伝部の優勝祝賀

会に行って参りました。新聞等でご存知の方

も多いと思いますが、大変盛会に行なわれま

した。山脇市長、豊橋市長、日比副会頭が祝

辞をされました。皆さん、この暗い世の中で 
 

 
 
 
 
明るい話題を頂き、元気になったと挨拶をさ

れていました。 
それから、本日、山本パスト会長がおみえ

になっています。本当に元気になられて良か

ったです。どうか体調には充分に注意して頂

いて今後もご出席を頂きたいと思います。ま

た、本日、パスト会長さんが７名出席されて

います。パスト会長さん方が毎週の例会に出

席して頂きますと、若い会員の刺激になりま

すので、これからもできる限り例会に出席し

て頂くことをお願い申し上げまして、会長挨

拶とさせて頂きます。 

★幹事報告       夏目雅康幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 豊橋南ＲＣ・新城ＲＣ 
次回の節分例会について 
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★本宮住職様ごあいさつ 

皆さん、新

年明けまし

ておめでと

うございま

す。今日は

非常にお天

気が良いで

すが、まだ

冷え込みま

すので、お体には充分にお気をつけ頂きたい

と思います。当山は何もございませんが、時

間の許す限りゆっくり召し上がり頂きたいと

思います。本日は寒い中、ご参拝頂きました

こと誠にありがとうございました。 
 

★会食 

 

 
 
 
 
 

ロータリー情報 
 
ゲイツ財団がポリオ撲滅に新たな補助金 

 
世界的なポリオ撲滅活動に充てるため、

ビル・アンド・メリンダ・ゲイツ財団か

ら国際ロータリー（ＲＩ）に対し新たに

2 億 5,500 万ドルの補助金が寄せられま
した。 
野生ポリオウイルスが現存する 4 か国
（アフガニスタン、インド、ナイジェリ

ア、パキスタン）のガバナーエレクトと

の会合を終えたビル・ゲイツ氏は、サン

ディエゴ国際協議会の本会議で、新たな

補助金の提供を発表。「ポリオウイルス

の完全な根絶は難しく、今後も難を極め

ることでしょう。撲滅という目標に私自

身が深くかかわるようになったのは、撲

滅を目指して努力を傾けるロータリーの

ひたむきな姿に深い感動を覚えたことが

大きな理由です」と述べました。 
今回受領した補助金は、ロータリー創設

以来 104 年の歴史において最も高額なも
のです。2007 年 11 月にも、ロータリー
が同額を集めることを条件にゲイツ財団

から 1 億ドルの補助金を受領しています
が、今回、募金の上乗せを条件に新たな

補助金を受けたことで、ＲＩはさらに 1
億ドルの募金を目標に掲げ、「ロータリ

ーの 2億ドルのチャレンジ」と銘打って、
2012 年 6 月 30 日までに上乗せ資金を調
達していくことになります。 
ロータリーは既に約 7,300 万ドル（うち
現金寄付 6,200万ドル、誓約 1,100万ドル）
を集めています。各クラブには今後 3 年
間、一般の人々を対象に募金活動を実施

するよう奨励しています。 
インターネット速報より 

 

 

 
会報担当者：太田稔会員、樅山修一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


